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第９回 亘理町教育委員会定例会会議録 
 
 令和２年１０月２１日午後３時００分、亘理町教育委員会定例会は、亘理町教育委員会 教育長
室に招集された。 
 
１ 出席委員 
   奥野光正 教育長、佐藤正行 教育長職務代行者、 

水戸佳織 委員、金子高幸 委員 
 

２ 欠席委員 
   菊池芳晴 委員 
 
３ 説明のため出席した職員の職氏名 

   南條守一 教育次長、太田貴史 教育総務課長、片岡正春 生涯学習課長 
 
４ 書記として出席した職員の職氏名 
   平塚和明 教育総務課教育総務班長 
 
５ 会議に付した事件 
   議案第１号 亘理町立学校の管理に関する規則の一部を改正する規則について 
   議案第２号 教諭等の標準的な職務の内容及びその例並びに教諭等の職務の遂行に関する

要綱について 
   議案第３号 事務職員の標準的な職務の内容及びその例並びに事務職員の職務の遂行に関

する要綱について 
          
６ 開会 
奥野教育長 
 

過半数の委員の出席をもって本委員会は成立、午後３時５分開会を宣し、
直ちに会議を開く旨を告げた。 

 
７ 会議録署名委員の指名、議事日程 
奥野教育長 
 

規定により会議録署名委員を教育長から指名する旨を告げ、佐藤正行 代
行 及び 水戸佳織 委員 を指名した。 
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奥野教育長 今回の議事日程について、配付のとおりなので、確認するよう告げた。 
 
８ 教育長報告 

奥野教育長 
 
 
 
 
 
奥野教育長 

１．事業報告について 
２．校長会指示事項について 
３．その他 
  ①亘理町立小中学校教育環境整備検討委員会報告について 
  ②学校２学期制への今後の取組みについて 
 
教育長報告について質疑等がないか各委員に諮ったところ全員異議な

く、教育長報告を承認した。 
 

 
９ 議事 
奥野教育長 
 

 
太田教育総務課長 
奥野教育長 
 
 
奥野教育長 
 
 
太田教育総務課長 

奥野教育長 
 
 
奥野教育長 
 
 

太田教育総務課長 

議案第１号 亘理町立学校の管理に関する規則の一部を改正する規則に
ついて を上程する旨宣言し、教育総務課長に議案の朗読を含め説明を指示

した。 
議案第１号を朗読し、内容について説明した。 
議案第１号について、質疑等がないか各委員に諮ったところ、全委員質疑

等なく異議ないものと認め、議案第１号を原案のとおり承認した。 
 
議案第２号 教諭等の標準的な職務の内容及びその例並びに教諭等の職

務の遂行に関する要綱について を上程する旨宣言し、教育総務課長に議案
の朗読を含め説明を指示した。 

議案第２号を朗読し、内容について説明した。 

議案第２号について、質疑等がないか各委員に諮ったところ、全委員質疑
等なく異議ないものと認め、議案第２号を原案のとおり承認した。 

 
議案第３号 事務職員の標準的な職務の内容及びその例並びに事務職員

の職務の遂行に関する要綱について を上程する旨宣言し、教育総務課長に
議案の朗読を含め説明を指示した。 

議案第３号を朗読し、内容について説明した。 
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金子高幸委員 
 
奥野教育長 

 
金子高幸委員 
 
 
奥野教育長 
 
 

 
奥野教育長 

第３条は事務職員が会議等に出ることが出来るようになるのか。今までよ
りも仕事の内容・量が増えるということになるのか。 

今まで会議に参加していなかったが、会議に参加するようになると増える

ことはあります。 
必ずしも、働き方改革で仕事を減らすとか学校にいる時間を短くするとか

ではなくて、これについては、事務職員が関わる仕事を増やすためのものな
のか。 

事務職員は、各学校に１名います。教職員との間に距離ができる場合があ
ります。同じ学校の職員ですので、事務職員にも参画してもらって学校のこ
とを教職員と一緒に考えてほしいと思っております。学校運営に係る部分に

ついては、専門的な立場から関わってほしいと思います。 
議案第３号について、質疑等がないか各委員に諮ったところ、全委員質疑

等なく異議ないものと認め、議案第３号を原案のとおり承認した。 
 

 
10 次回教育委員会の開催日程について 

奥野教育長  次回は定例会とし、令和２年１１月２６日（木）午後３時から開会する。 
11 閉  会  午後３時３５分 
 
 
 
   上記会議の次第を記録し、ここに署名する。 
 
   令和２年１１月２６日 
 

                    署名委員                  
 
                    署名委員                  


